

Kunjungi Kampus, Polresta Mataram Sosialisasi Rekrutmen Penerimaan Polri Jalur SIPSS TA 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.WEB.ID

Jan 17, 2024 - 13:29



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB aktif melakukan sosialisasi penerimaan siswa Sekolah Inspektur Polisi Sumber Sarjana (SIPSS) tahun anggaran 2024, Sosialisasi ini dilakukan melalui berbagai cara, selain melalui media sosial, pemasangan spanduk juga melakukan kunjungan ke kampus-kampus di wilayah hukumnya. Rabu, (16/01/2024)

Salah satunya Tim dibagi menjadi 2 dari Bag SDM Polresta Mataram yang Tim 1 dipimpin langsung oleh PS. Kasubag Binkar Iptu Ni Nyoman Sri Jayantiwati SH beserta personel dan Tim 2 dipimpin oleh PS. Kasubag Dalpers Ipda I Kadek Ayu Ervina Endrayuni SH MH beserta personel Kampus Universitas Bumi Gora.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melalui Kabag SDM Polresta Mataram Kompol Ahmad Mansur SAg menyampaikan bahwa SIPSS merupakan rekrutmen calon Perwira Polri untuk

menjadi Perwira Pertama dengan pangkat Inspektur Polisi Dua (IPDA).

" Pendidikan pembentukan SIPSS merupakan langkah awal bagi lulusan sarjana yang ingin berkarier dalam profesi Kepolisian ", ucapnya

Kompol Ahmad Mansur menambahkan juga penerimaan SIPSS yang dibuka dari tanggal 8 Januari 2024 sampai dengan 16 Januari 2024, Polresta Mataram sebagai Panbanrim (Panitia Bantuan Penerimaan), siap menerima pendaftaran dan melakukan verifikasi berkas calon SIPSS T.A. 2024.

" Prosedur pendaftaran dan syarat dapat ditemukan di media sosial resmi Polresta Mataram, seperti Instagram, Facebook atau Tiktok dengan akun @polrestamataram atau @bagsdmrestamataram ", terangnya

Salah sosialisasi di Universitas Bumi Gora Mataram mengajak mereka untuk bergabung dengan Kepolisian Republik Indonesia dan meteri jenis Diktuk Polri beserta aplikasinya dilanjutkan dengan sesi tanya jawab, imbuhnya

" Mari putra-putri di wilayah hukum Polresta Mataram untuk para sarjana yang memiliki keinginan dan semangat untuk berkontribusi mengabdikan kepada Negara dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui layanan Kepolisian ", pungkasnya. (Adb)